
令和５年８月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和 ５ 年 ８ 月１６日（水）午後 ２ 時００分 開会 

 事項                午後 ３ 時３７分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 本庁舎２０１会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 田口 嘉則 

   ・委 員 渡邊 淳子 

   ・委 員 宇田川 陽子 

   ・委 員 田 隆 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長       川村 功 

・教育文化振興課長     鈴木 英樹 

・教育総務課主任指導主事  角本 勲之 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 小島 武  ・主任 浪江 大知  ・主任主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．日程説明 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、議案２件、各委員からの

報告・その他及びその他事務局報告３件、その他１件である旨を

説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

議 長 

令和５年７月２１日（金）に開催した松伏町教育委員会７月定

例会及び令和５年８月４日（金）に開催した松伏町教育委員会８

月臨時会の会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

７月定例会及び８月臨時会の会議録について、承認したことを

宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

田委員 

・松伏町いじめ問題対策連絡協議会 

・東部地区人権教育実践報告会 

・サマーキャンプ 

・令和５年度松伏町教職員研修会 

・松伏町新春ロードレース大会について 

東部地区人権教育実践報告会について、「力の入らないおじい 



 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

田委員 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

宇田川委員 

岡田教育長 

渡邊委員 

岡田教育長 

田委員 

岡田教育長 

ちゃん」の人権作文の内容は。 

病気で力が入らない障がいを持っているおじいちゃんの支え

になっていきたい、という内容である。 

令和５年度松伏町教職員研修会について、「指導力のある教員

がやっているたった一つのこと」とあるが、どのような内容

か。 

具体的な答えが示されたわけではないが、受講した教職員か

らの評判も良かった。これまで教職員に対する研修予算のない

状態が続いていたが、今年度から１０万円の予算がつき、有意

義な研修を行うことができた。 

参加人数は。 

基本的に教職員全員参加である。 

今年度以降、毎年行うのか。 

今年度以降、毎年行う予定である。 

報償費や旅費等全て込みで１０万円か。 

ご認識の通りである。 

５.議  事 議 長  議案第１５号 令和５年度松伏町一般会計補正予算（第５号） 

 

 

 

 

 

 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

鈴木教育文化振興課長 

田口職務代理 

 

川村教育総務課長 

 

 

宇田川委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

議 長 

 

川村教育総務課長 

 

（案）に係る意見聴取について、説明を求める。 

 松伏町長から地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９

条の規定に基づき、別紙のとおり令和５年度松伏町一般会計補正

予算（第５号）（案）について意見を求められたので、議決を求

める。 

 議案別紙、別冊により説明をする。 

議案別紙、別冊により説明をする。 

学校給食供給事業の需用費について、給食材料購入費２００万

円が計上されているが、その内容は。 

給食費については、保護者から食材費のみ徴収しているが、物

価高騰により現在の給食の質を維持することが難しい状況になっ

ている。その不足分を補うため、町から補助するものである。 

 図書システムリース料は、１，５００万円で確定しているの

か。 

 本件は債務負担行為であり、１，５００万円は限度額である。

令和６年度の当初予算で計上すると、契約手続やシステム更新作

業が間に合わないので、今回の補正予算で計上するものである。

そのため、現時点では実際の支払い額は確定していない。 

委員に諮る。 

異議なし。 

原案のとおり議決したことを宣言する。 

 議案第１６号 令和４年度松伏町一般会計歳入歳出決算額のう

ち教育に関する事務に係る部分の認定について、説明を求める。 

令和４年度松伏町一般会計歳入歳出決算について、松伏町議会

の認定に付するにあたり、一般会計歳入歳出決算のうち教育に関



 

 

 

鈴木教育文化振興課長 

田口職務代理 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

する事務に係る部分の原案を決定することについて、主要施策成

果表を添付し、別冊のとおり議決を求める。 

 議案別紙、別冊により説明する。 

 議案別紙、別冊により説明する。 

不用額は３月に減額補正するのか、それとも繰越すのか。 

基本的には、３月に終了した事業については減額補正している

が、町史に関わる事業など、どのような変更があるか分からない

ため、不用額として残している事業もある。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

６．各委員からの報告・その

他 

田口職務代理 

渡邊委員 

・通学路の見直しについて 

・松伏町武道大会について 

・タブレット端末の破損、紛失等の状況について 

 

 

 

 

 

 

宇田川委員 

 

 

 

田委員 

・金杉小学校通学路のスクールゾーンについて 

・就学時健康診断のアドバイザーについて 

・北部サービスセンターの学習室としての利用について 

・ミニまつぶしについて 

・選挙の投票率について 

・給食センターにおける安全対策について 

７．その他（報告） 

 

 

小島主幹 

 

川村教育総務課長 

角本主任指導主事 

小島主幹 

 

・令和５年８月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につい

て→令和５年１０月定例会は、１０月２０日（金）に開催する。 

・令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

・令和６年度使用小学校用教科用図書の採択結果について 

・令和５年度各中学校体育祭等教育委員出席者について→松中 

宇田川委員、二中 田委員、松高 来賓招待未定 

８．閉  会 議 長 午後３時３７分、閉会を宣言する｡ 

 

  


